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COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan            mercredi   12 /10/2022  

  
Participants :  Ghislaine Cassol, Gilles Canouet, Alex Lesca, Joël Mahieux, Grégory Mauri,  J-Jacques Massou, Daniel 
Quillez, J-Paul Ounzari, André Falcon, Stéphane Rippes et J-Marc Rouxel.  
Excusés : Jean-Jacques Lassarrade, Thibaut Fray, 
Secrétaire de séance : J-Marc Rouxel 

 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 
Temps de travail du mois : 141h  

 Budget Participatif 42h  

 Vie Associative (administratif, mails, bureautique, contacts associatifs institutionnels et clubs) 29h  

 Prestations Entraînement 26h  

 Dépannage neutre (Tomate) 12h  

 Formation Fédérale (Animateurs) 9h  

 Championnat 47 (Cx) 7h  

 Réunions (Mensuelle) 5h  

 Webinaires et formations (FFC) 4h 

 Assemblée Générale 2022 2h Sélection 47 1h  

 Défi 47 1h Avis Délégataire 1h Relevé CB CSD + compta 1h  

 Communication (site internet et réseaux sociaux) 1h  
Missions principales effectuées :  

Guide 6 jours de Damazan 2023, GP Tomate, Presta entrainement E Barrailh, visio gestion administrative 
FFC, achats matériels BP, installation conteneur vélodrome BP, championnat 47 Cx, clôture formation 
fédérale animateur …  

CALENDRIER :  
02/10 inter-régional CDFCX , 12/10 réunion mensuelle, 14/10 réunion ETR Gradignan, 22-29/10 congés 
CSD, 19 et 20 visios FFC agent de développement, 21/10 visio assisses gravel, 2/11 réunion mensuelle, 3/11 
21-27/11 stage Coralie, 9/12 AG CD47 

Un document retraçant l’ensemble de l’activité annuelle du CSD sera transmis à chaque membre du Bureau par 
Gilles Canouet.. 
La répartition annuelle des tâches se décompose de la manière suivante : 

 Activité associative : 40% 

 Activité évènementielle 36% 

 Activité administrative 24% 
 

 

2- Défi 47 2023 :   
16 avril 2023 avec un départ/arrivée) Prayssas. (Seule commune à avoir répondu à l'offre) 
La candidature tardive d’Aiguillon n’a pas été retenue, contact à prendre avec Mme Larrieu adjointe à Aiguillon 
et M. Labadie Directeur de l’Intermarché. 
Dossier (papier) de présentation  à réaliser (Gilles et Thibaut) -> Commission agriculture Départ. 47 
RDV avec M. Michel Masset (Jean-Marc et Jean-Jacques) et avec Mme Larrieu et M. Labadie (Jean-Marc et Alex) 
Conception graphique : Jean-Marc a sollicité Mathieu Gondelon pour l’affiche et le dépliant le Bureau décidera 
ensuite du choix). 
Impression des supports de communication : solliciter le Département (Thibaut) 
Communication : pour fin novembre mise à jour du site et ouverture des inscriptions en décembre. (Grégory, 
Joël, Thibaut et Gilles) 



Page 2 sur 4 
 

Parcours : Nouveaux parcours adoucis réalisés par Gilles (47kms, 80kms et 130kms) en sens inverse / éditions 
précédentes + passage par Aiguillon. 
Partenariats : Reprise du listing des partenaires 2022 et en démarcher d’autres (Thibaut, Alex et Jean-Marc) 

Le groupe Pujol a déjà été contacté par Jean-Marc pour le prêt des 12 véhicules. 
Prestataires, devis à solliciter pour : Motos, bénévoles, radios, animation, repas, ATS (ou autre), ambulance, 
médecins. 
Panier d’accueil : utilisation des reliquats, maillots et bouteilles pour bénévoles 

Bouteille de vin pour participants : demander un devis à la cave de Buzet (Jean-Marc) 
Calendrier fédéral : bulletin d’inscription (Gilles) 
Village zone arrivée/départ : Stéphane Rippes, Gilles Canouet et Philippe Bousquet) 
Gestion des véhicules -Philippe Lefebvre) 
Communication vidéo : (Thibaut) 
Demande de parrain auprès de Pierrick Fedrigo (Alex) 
Proposition d’appellations pour les 3 épreuves :  

- La Pierrick Fedrigo pour le 130km 
- L’Anthony Langella pour le 80kms 
- La Gilles Canouet pour le 47kms 

Un accord écrit sera demandé à chaque ancien coureur professionnel. 
Jean-Jacques Massou informe le Bureau que suite à un appel à projet une subvention de 2500€ au titre des  
manifestations de masse nous a été accordée par le Départ. 47 pour l'édition 2022. 
Un remaniement de la plaquette de présentation à l'attention des institutionnels et partenaires est à prévoir au 
plus vite. Mission potentielle attribuée à la stagiaire STAPS (Voir aussi point 16). 

 

3- Budget participatif. 
Gilles Canouet fait le point sur l’avancement de ce dossier. Le conteneur a été livré et installé non sans mal à 
droite de la tribune du vélodrome. Jean-Marc Rouxel  a pris contact avec M. Michel Masset pour l’intervention 
des services techniques (branchement électrique et arrivée d’eau), fourniture de la peinture pour repeindre le 
conteneur, pose de gravillon autour de ce dernier et différents petits travaux : repose des panneaux 
publicitaires, nettoyage sous la tribune et éventuellement installation d’une bulle en plexiglass pour protéger les 
arbitres. Une idée d'installation d'une plateforme sécurisée au-dessus du container est envisagée. 
Un rendez-vous sera pris prochainement avec le Maire de Damazan, pour évoquer le suivi des travaux, il sera 
également demandé qu’une signalisation retraçant l’historique du vélodrome de Damazan soit installée à 
l’entrée de ce dernier. 
 

4- Point sur le BMX. 
La saison est lancée avec deux clubs : Tonneins et Marmande. * 
L’effectif reste stable à Tonneins. Une demande de réfection de la piste auprès de la mairie a été faite, si rien 
n’est fait au niveau entretien sans quoi, il y a un risque important de voir cette piste se dégrader rapidement. 
Plusieurs jeunes tonneinquais viennent rouler sur la piste de Marmande avec accord du CCM47. 
Les effectifs de Marmande enregistrent 22 adhésions et 26 départs ou arrêts. 
Course d’automne : un mini championnat est mis en place, il comprend 4 épreuves. 
Un stage est prochainement organisé sur la piste de Marmande dans le cadre « d’Octobre Rose ». 
 

5- Cyclocross : Retour sur le championnat du 47. 
Le 1er cyclocross s’est déroulé à Tonneins sur un très beau parcours. On a constaté une belle participation des 
lot et garonnais chez les seniors (environ 50%), nous avions également 6 cadets présents. 
Lauréats du championnat : 
- Maxime Teullière chez les seniors 
- Kylian Naïbo chez les juniors 
- Milo Lopez chez les cadets 
- Kylian Dumas chez les minimes 
- Léa Langella chez les minimes filles 
- Quentin Dupoux chez les benjamins 
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- Ilana Dumas chez les poussins 
 

6- Cyclocross : Manche inter-régionale Sud-Ouest des jeunes (qualificative à la CDF). 
Manche ouverte aux minimes/cadets, garçons et filles. 
Epreuve qualificative, nous avons Jules Gautrais et Alban Picard qualifiés chez les cadets. (16 qualifiés au total) 
Dorian Kaszuba est qualifié en minimes. 
 

7- Assemblée Générale du CD47. 
Elle aura lieu le 09 décembre au Passage d’Agen à la salle des Associations à 18h30. Les comptes-rendus 
d’activité devront être transmis à Gilles avant notre prochaine réunion qui se déroulera le 02/11/2022. 

- Arbitrage : Grégory 
- BMX : Ghislaine 
- Cyclocross : Jean-Paul 

Défi 47 : Joël  
- VTT : Laurent 
- Rapport d’activité : Gilles et Thibaut 
- Rapport financier : Jean-Jacques 
- Rapport moral : Jean-Marc 

Envoyer les invitations pour les élus (Gilles) 
Récompenses : Remise des récompenses et diplômes aux coureurs, remise des prix des 6 jours de Damazan. 
 Une demande est à formuler pour une potentielle fourniture de sacs de la part du Départ. 47   
 

8- Assemblées générales des clubs du 47. 
Gilles enverra à tous les présidents de club une demande pour connaître la date et le lieu de leur AG respective. 
Ensuite une répartition sera faite entre les membres du Bureau pour représenter le CD47. 
 

9- Point sur le CA du Comité de cyclisme de la Nouvelle Aquitaine. 
Jean-Marc Rouxel adressera à tous les membres du Bureau le CR. 
Point sur les licences : 9548, on se rapproche du chiffre de 2019 (année de référence), objectif : dépasser la 
barre des 10000 licenciés à moyen terme. 
Au 31/08/2021 nous avions 8665 et au 31/08/2022 on était à 9548 soit une hausse de près de 10%. (8497 
hommes et 1051 femmes). Notre département affiche 516 licenciés contre 483 en 2021 soit une hausse de 
12,64%. 
Conjoncture : une baisse significative chez les 1ères et 2èmes catégories, une hausse chez mes PC. Une nette 
diminution des coureurs sur les épreuves et de nombreuses annulations de course. 
Point financier : 1740K€ en charges soit +12% par rapport à l’année passée. 
1817€ en produits, soit +22% par rapport) l’année passée. Une perte de 20000€ sur les abonnements à la revue 
Cyclisme (500 abonnés) 
Décision d’arrêter le journal Cyclisme, raisons avancées : 

- Perte financière 
- Arrêt de deux pigistes 
- Manque d’abonnés 
- Certains articles sont publiés sur les réseaux sociaux avant parution dans le journal 

Affiliation club pour 2023 : le montant est fixé à 245€. 
Date de l’AG du Comité Régional : le 22 ou 28 janvier à Avensan (à confirmer) 
 

10- Point sur la formation fédérale et arbitre club. 
10 personnes ont suivi la formation accueil 
4 personnes ont suivi la formation « animateur fédéral » et « arbitre club ». 
Gilles propose qu’avant la fin de l’année 2022 un module accueil soit proposé. 
Un module éducateur route et piste sur jours sera également proposé, Le 1er rassemblement aura lieu le 
17/12/2022 lors d’une journée des 6 jours de Damazan. 
 



Page 4 sur 4 
 

11- Stage des jeunes (garçons et filles) à la Toussaint. 
Il se déroulera le 03/11/2022 à Damazan.  
Il est réservé aux minimes/cadets/juniors 
Préparation physique et tests de détection. 
 

12- Dispositif du chèque association. 
Les élèves boursiers peuvent recevoir un bon de 50€ pour des activités dans des clubs. Ce dispositif est mis en 
place par le Conseil Départemental du Lot et Garonne.  
Public : collégiens des établissements publics et prives ainsi que les MFR. Dispositif mis en place à partir de 
novembre 2022. 
Une fiche d’inscription au dispositif est en ligne sur le site du Conseil Départemental. Cette prime vient en plus 
des 50€ pour les licences. 
 

13- Arbitrage. 
A partir de notre site internet, il convient de communiquer pour susciter des vocations d’arbitres. 
Exemple : utiliser la manifestation des 6 jours de Damazan pour inciter des jeunes à exercer cette fonction en 
binôme avec un arbitre diplômé. 
 

14- Questions et interventions diverses. 
J-Paul Ounzari fait état des difficultés face aux interdictions des courses cet été dans le contexte de canicule et 
incendies. Il regrette le manque de précision dans les décrets entrainant des décisions disparates de la part des 
services préfectoraux.  
 
La séance est close à 23h00. 

Prochaine réunion prévue le mercredi  02 novembre  à 20h30  


